

Final de la campaña de Encuentro Matrimonial "CUIDAR LO QUE IMPORTA"



Hace un tiempo os informábamos acerca del **lema** que nos habíamos fijado en Encuentro Matrimonial para el **último trimestre del año 2020**: "Me gusta cuidar lo que importa" "Cuidar lo que importa está en tus manos"

Una de las acciones que pusimos en marcha, basadas en dicho lema fue la *campaña* que ha llevado por título *Cuidar lo que importa*

Saber qué es lo importante para cada uno es fundamental. Porque las cosas importantes hay que cuidarlas para no perderlas. Al fin y al cabo, esas cosas son el motor de nuestra vida. ¡Y están en tus manos!

¿Sabes lo qué es verdaderamente importante para ti en estos momentos? ¿Lo cuidas?

En Encuentro Matrimonial nos gusta hacer preguntas. Y nos gusta dar pistas para poder responderlas.



Cuidar lo que importa no es solo cuestión de parejas, matrimonios o familias. Las personas solteras, viudas o aquellas que han consagrado su vida a Dios también tienen personas y motivaciones que les importan y mucho.

<u>Encuentro Matrimonial</u> cierra la campaña #cuidarloqueimporta con el testimonio de sacerdotes que saben y quieren cuidar lo que realmente importa.

SACERDOTES QUE CUIDAN LO QUE REAÑLMENTE IMPORTA

Podéis ver toda la campaña completa en: <u>Instagram Facebook Youtube</u> y en el Blog de nuestra página web <u>www.encuentromatrimonial.com</u>